

**EFEK ANTIMIKROBA *Lactobacillus reuteri*  
terhadap *Salmonella enterica var. typhimurium*  
(STUDI PUSTAKA)**

**KARYA TULIS ILMIAH**

Karya Tulis Ilmiah ini Dibuat Sebagai Salah Satu Syarat  
Untuk Memperoleh Gelar Sarjana Kedokteran

**THEO ELNATAN CHANDRA**

**1610098**



**FAKULTAS KEDOKTERAN  
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA  
BANDUNG  
2021**

## KATA PENGANTAR

Segala puji syukur kepada Tuhan Yesus Kristus, oleh karena anugerah-Nya yang melimpah, kemurahan dan kasih setia yang besar akhirnya penulis dapat menyelesaikan penulisan studi pustaka dengan judul: “Efek Antimikroba *Lactobacillus reuteri* Terhadap *Salmonella enterica* var. *typhimurium*”.

Studi Pustaka ini dibuat sebagai salah satu persyaratan akademik untuk memperoleh gelar Sarjana Kedokteran (S. Ked) di Fakultas Kedokteran Universitas Kristen Maranatha Bandung.

Dalam pembuatan Studi Pustaka ini tak jarang dijumpai adanya halangan maupun kesulitan. Penulis menyadari sepenuhnya bahwa studi pustaka ini masih jauh dari kesempurnaan karena menyadari segala keterbatasan yang ada. penulis memperoleh dukungan motivasi, doa dan sumbangsih pikiran yang berupa kritik dan saran yang bersifat membangun dan penulisan Studi Pustaka. Pada kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada:

1. Fanny Rahardja, dr., M.Si. selaku pembimbing utama karya tulis ilmiah ini yang selalu memberikan dukungan dan bantuan moral, serta meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran dalam memberikan masukan, saran, dan bimbingan kepada penulis sehingga studi pustaka ini dapat terselesaikan.
2. Demes C. Martantiningtyas, S.Si., M.Sc., selaku pembimbing kedua karya tulis ilmiah ini yang selalu memberikan dukungan dan bantuan moral, serta meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran dalam memberikan masukan, saran, dan bimbingan kepada penulis sehingga studi pustaka ini dapat terselesaikan.
3. Orang tua tercinta Suwito Chandra dan Julia sariwidjaya, serta adik penulis Levina Abigail yang selalu memberikan doa, kasih sayang, bantuan, semangat, dan dukungan yang tak terbatas sehingga penulis dapat menyelesaikan studi pustaka ini.
4. Sahabat-sahabat dan teman-teman yang telah memberikan semangat dan motivasi kepada penulis untuk menyelesaikan studi pustaka
5. Semua pihak yang telah membantu secara langsung maupun tidak, namun namanya tidak dapat disebutkan satu per satu.

Semoga karya tulis ilmiah ini dapat memberikan manfaat bagi perkembangan ilmu pengetahuan khususnya di bidang Kedokteran.

Bandung, Mei 2021

A handwritten signature in blue ink on a light blue background. The signature is stylized and appears to read 'Theo Elnatan Chandra'.

Theo Elnatan Chandra